

"Año del Centenario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos"

Ciudad de México, 30 de agosto de 2017
Boletín núm. 1171

Agustín Monsreal presentará tres volúmenes de haikús

- *Corazón en mano, Esto que pasa en mi corazón y Entre dos infinitos*
- El domingo 3 de septiembre a las 12:00 en la Sala Manuel M. Ponce del Palacio de Bellas Artes

Agustín Monsreal persigue en las líneas de sus manos el horizonte de su destino para hallar los porqués de este mundo. De ello hablará durante la presentación de tres libros inscritos en la tradición poética del haikú: *Corazón en mano, Esto que pasa en mi corazón y Entre dos infinitos*, el domingo 3 de septiembre al mediodía en la Sala Manuel M. Ponce del Palacio de Bellas Artes.

Estos volúmenes siguen las formas de la poesía japonesa conocida como haikú, que se compone únicamente de 17 sílabas: una línea de cinco, la siguiente de siete y la última de cinco.

En *Entre dos infinitos*, el escritor busca la razón de su quehacer vital. "Expone en el rigor de las palabras que pueblan *Entre dos infinitos*, la sangre de las dudas, la sangre que sangra de su sueño y se expresa en el instante imperecedero del haikú. Poesía de los sentidos es la de Agustín Monsreal. Poesía confidencial envuelta en llamas. Atrás del telón, *Entre dos infinitos*, aguardan otros infinitos", se puede leer en la contraportada de este libro.

"Año del Centenario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos"

Monsreal es mayormente conocido como uno de los más importantes autores mexicanos de cuentos. Pertenece a la misma generación de escritores como René Avilés Fabila, José Agustín, Parménides García Saldaña y Jesús Luis Benítez. Su obra fue celebrada el año pasado para conmemorar su 75 aniversario en el mismo recinto donde presentará estos títulos.

En esa oportunidad, expresó: "Para mí, más que un oficio, una profesión, la literatura es un destino y a eso le he dedicado la vida. A su vez, la literatura me ha correspondido brindándome las mayores alegrías, los mejores gozos, los grandes amores. Todo ha venido gracias a la literatura: la gente que he conocido, la gente de todos mis afectos, mis amores. Las mejores conversaciones que he tenido han sido acerca de cuestiones literarias".

Algunos de sus más recientes libros son *Cuentos para no dormir esta noche*, *Deslealtades del destino*, *Mamá duerme sola esta noche* y *Mínimas minificciones mínimas*, volúmenes de relatos publicados en 2016.

"Para mí el trabajo literario ha sido el de siempre: inventar la realidad para ponerla en el mundo y hacer que el mundo también tenga algo nuevo para poder publicar (...) Si algo debo confesar es que he cometido el mejor de los pecados que un hombre puede cometer: he sido feliz, y eso se lo debo a la literatura", ha expresado Agustín Monsreal.

---000---